

"Farbe – Brücke ins Leben"



Fotonachweis: Haus Großweidenmühle

Kunst, gestaltet von Menschen in sozialer Not

Die beiden Kreativgruppen der städtischen Wohnungsloseneinrichtung für Frauen und Männer im Haus Großweidenmühlstraße stellen in ihrer nun 4. Ausstellung die aktuellen Werke der letzten zwei Jahre aus.

Im eher tristen, grauen Alltag sind die Gruppen für die Bewohner Farbtupfer und Lichtpunkte, die Abwechslung in ihr Leben bringen. Die Beschäftigung mit den kreativen Medien zeigt neue bzw. verborgene, ungeahnte Talente, die das Selbstwertgefühl stärken und den Bewohnern eine Tagesstruktur und dadurch Halt geben.

Zu sehen sind Bilder, Skulpturen und Objekte, die mit unterschiedlichsten Farben, Materialien und Techniken geschaffen wurden.

Vernissage: Freitag, 8. Juli 2011, um 19:30 Uhr

Ausstellungseröffnung: Rainer Prölß, Referent für Jugend, Familie und Soziales

Ausstellungsdauer: 08. – 24. Juli 2011

Öffnungszeiten: Di. - Fr. 17.00 – 20.00 Uhr, Sa. / So. 14.00 – 17.00 Uhr,
Sonderöffnung für Gruppen in Absprache möglich 0911/33 24 95

Veranstalter: Amt für Existenzsicherung und soziale Integration – Sozialamt
kulturdach Nachbarschaftshaus Gostenhof & Haus Großweidenmühle



Fotonachweis: Haus Großweidenmühle